

Musik-Comedy im Casino: Sascha im Quadrat**Zu Gast: Elisa Rehlinger****Sonntag, 10. November 2024, 19.00 Uhr**

Das Kultformat geht mit seinem Publikum durch Höhen und Tiefen. Schon vor der Corona Pause waren sie kult. Nach den beiden Lockdowns, in denen sie uns mit ihren ROCKT zu HAUSE Konzerten aus dem leeren Capitol unterhalten und abgelenkt haben, sind sie deutschlandweit (und darüber hinaus bis nach Sibirien) bekannt. Auch in diesem Herbst kann man sie wieder live erleben! Die Reihe gibt es jetzt schon seit über 10 Jahren im Casino des Capitol Mannheim. Bei den Konzerten, bei denen sich Sascha Kleinophorst, Sascha Krebs, Frank Schäffer und Christof Brill einmal im Monat einen musikalischen Gast einladen, treffen großartige Interpretationen bekannter Songs auf Humor, der seinesgleichen sucht. Die fantastic four werden auch im Spätjahr 2024 wieder regelmäßig Gäste empfangen.

Zu Gast im November: Elisa Rehlinger

Elisa Rehlinger ist 23 Jahre alt und kommt aus dem Saarland. Im August 2023 schloss sie ihre Ausbildung zur Musicaldarstellerin an der „Musical Arts Academy“ in Mainz in den Fächern Gesang, Tanz und Schauspiel ab.

Ihre akrobatischen Fähigkeiten erlernte sie durch langjährige Turnier Erfahrung im Solotanz. Bei der Welturaufführung des Musicals „Die Zauberflöte“ in München wirkte sie im Frühjahr diesen Jahres als eine der drei Damen und als Cover der Papagena mit. Im Juni 2023 spielte sie im Musical „Jack the Ripper“ von Frank Nimsgern die Rolle der Mary Ann Nichols und verstärkte das Tanz- und Gesangsensemble. Bei den Sommerfestspielen Wiesbaden stand sie im Stück „As you like it“ als Shakespeare und Jaques auf der Bühne.

Sie ist Solistin in den saarländischen Bands „X-Pression“ und „No Matter What“ und tritt in verschiedenen Akustikformationen auf.

Mit ihrem selbst geschriebenen Soloprogramm „Von Polaroids und Postkarten“ tourt sie durch das Saarland.

Wer sind die Saschas?

Sascha Kleinophorst war schon mit vielen Rock-Formationen unterwegs, u.a. trat er als Frontmann der Brass Machine in der ganzen Republik und mehrfach auf dem legendären Jazzfestival in Montreux auf. Darüber hinaus ist er, wie auch sein partner in crime Sascha Krebs langjähriges Mitglied des Capitol Ensembles mit großer Fangemeinde. Das „der kleine Sascha“, wie Sascha Krebs auch liebevoll genannt wird, im intimen Rahmen genauso rockt, wie auf den ganz großen Bühnen mit seiner Band „The Queen Kings“, ist mit Teil des Erfolgs von Sascha im Quadrat. Wir im Capitol lieben unsere Jungs!

Sascha im Quadrat**Zu Gast: Elisa Rehlinger****Sonntag, 10. November 2024, 19.00 Uhr**

Musik-Comedy im Casino

Sitzplatz 25,00€

Stehplatz 21,00€

Capitoler 10%

Capitol Betriebs GmbH**Pressesprecherin
Julia Wütscher**Waldhofstr. 2
68169 Mannheim
Fon 0621 - 40 17 14 - 16
Fax 0621 - 40 17 14 - 30
Julia.wuetscher(at)capitol-mannheim.deGeschäftsführerin
Yvonne Geiger
Amtsgericht Mannheim
HRB 7821